



Liebe Mitglieder,

aktuell häufen sich die Anfragen zu Ruhezeiten und Mitgliedsbeiträgen.

Da wir momentan selbst keine genauen Infos zur weiteren Vorgehensweise erhalten, bitten wir Euch um Geduld.

An einer tragbaren Lösung für alle Mitglieder und Mitarbeiter, arbeiten wir mit Hochdruck.

Wir werden alle Infos zeitnah an euch weitergeben.

Unsere Trainer erarbeiten gerade ein kostenfreies Home-Workout, welches wir euch schnellstmöglich zur Verfügung stellen werden.

Es wird auch wieder eine Zeit nach Corona geben, in der wir uns alle im Athletico wieder sehen möchten.

Wir hoffen sehr auf Eure Unterstützung und hoffentlich, bis bald!

Euer Team Athletico

# Athletico